



Pièces	8 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	331
Prix	1 470 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente cette magnifique villa de caractère avec une piscine à cavalaire. Idéalement situé à 700 Mètres du centre-ville & plage, cette villa est d'environ 150 m2 sur un terrain plat & arboré de 1 881 m2 avec magnifiques sujets. Elle est composé par un hall d'entrée, spacieux séjour, une cuisine séparé, une salle à manger, une suite parentale avec salle de douche, 5 chambres, 2 salles de douche & wc. Grande terrasse exposé plein sud. Une piscine. Un garage et plusieurs places de parking viennent compléter ce bien. Flavien grandmaire, directeur de l'agence ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents this magnificent character villa with a swimming pool in cavalaire. Ideally located 700 meters from the city center & beach, this villa is approximately 150 m2 on a flat, wooded plot of 1,881 m2 with magnificent subjects. It is composed of an entrance hall, spacious living room, a separate kitchen, a dining room, a master suite with shower room, 5 bedrooms, 2 shower rooms & toilet. Large terrace facing south. Swimming pool. A garage and several parking spaces complete this property. Flavien grandmaire, director of the canat & warton gulf of saint ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

